

ANEF instala mesa de trabajo con el Gobierno para enfrentar deficiencias en Ñuble

El Ciudadano · 16 de junio de 2023

Según lo acordado, las deficiencias de esta región -que cumple 5 años en septiembre-, como dotación de personal y recursos, se podrían solucionar con la Ley de Presupuesto 2024.



La tarde de este viernes, se reunieron en La Moneda la Agrupación Nacional de Empleados Fiscales (ANEF), dirigentes de Servicios Públicos del Ñuble, junto con el jefe de División de Gobierno Interior, con el objetivo de informar las carencias que experimentan los funcionarios públicos desde la creación de dicha región, como también la falta de dotación personal y recursos, las que esperan sean solucionadas en parte en la próxima Ley de Presupuesto, de manera progresiva pero sustantiva.



José Pérez Debelli, Presidente ANEF y María Elena Hellmans, presidenta del Consejo Regional Ñuble ANEF frente al Palacio Presidencial de La Moneda en Santiago.

En la instancia se encontraban **José Pérez Debelli**, presidente de la ANEF, **María Elena Hellmans**, presidenta del Consejo Regional Ñuble ANEF, y **Enrique Inostroza**, Jefe de División de Gobierno Interior.

Tras la cita, el presidente de ANEF, anunció que se instalará una mesa de trabajo entre agrupación Nacional, las agrupaciones de funcionarios públicos de Ñuble y el Gobierno, permitiendo “relevar la importancia de que el presupuesto, dotación y temas estructurales puedan ser abordadas con la prioridad que tiene para quienes trabajan en esta región que cumple 5 años en septiembre, y que prácticamente se sienten como una región de cartón”.

El dirigente destacó, además, el compromiso con la región respecto a la discusión del Presupuesto 2024. «Tenemos la oportunidad de que frente a temas estructurales, los y las dirigentes y el delegado presidencial regional van a recoger la información para poder forzar los jefes de servicios y autoridades locales para que los temas de la región sean considerados en el presupuesto que se está discutiendo para 2024», sostuvo Pérez.

En tanto, la presidenta del Consejo Regional Ñuble ANEF, se mostró “agradada” con lo obtenido en la reunión con el gobierno, e indicó que “en concreto obtuvimos lo que veníamos a buscar. Primero,

recabar la información necesaria para comprobar que el Presupuesto 2024 reconozca la priorización de todos los requerimientos de la región de Ñuble”.

En este sentido, **Hellmans** explicó que se acordó que el delegado presidencial regional realizará una reunión el lunes con los seremis para bajar la información necesaria y comprobar cómo se ha avanzando en los subtítulos 21, 22 y 29 como servicios públicos de la región de Ñuble.

Sigue leyendo: Colegio de Profesoras y Profesores por retorno de mascarillas: «la solución real es la extensión de las vacaciones de invierno»

Fuente: [El Ciudadano](#)